



Alpes suizos y Joyas de Italia 12 días desde Barcelona

Viaje desde España a Italia pasando por **Suiza** y los **Alpes franceses**. Acompañados por guías en español conocerán **Barcelona**, capital del modernismo catalán en la **Costa Mediterránea**, cruzamos **Francia** hasta llegar a los Alpes suizos. Tras ello viajamos hasta **Milán** para conocer la *Plaza del Duomo*. Seguimos con la **visita de Roma**, la ciudad eterna, continuamos a **Florenia**, cuna del Renacimiento y finalizamos en la romántica **Venecia**, surcada por canales. **Viaje a Suiza, Francia e Italia desde Barcelona**

El paquete a Europa incluye:

Traslado de llegada (aeropuerto – hotel) en Barcelona / Transporte en autobús moderno con aire acondicionado / Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido / Visita panorámica en Barcelona, Roma, Florenia y Venecia / Traslado a Trastevere en Roma y Balcón de Miguel Ángel en Florenia / Subida en teleférico a Glacier 3000 en Suiza / Paseo en barco a la Plaza de San Marcos en Venecia / Entradas a Carrières de Lumière en Beaux, Castillo de Chillon, fábrica de chocolate Cailler y fábrica de cristal de Murano en Venecia / Alojamiento en hoteles de clase turista – superior / Desayuno buffet diario / 1 comida indicada en el itinerario / Tasas turísticas de hoteles / Seguro turístico.

Itinerario: Alpes suizos y Joyas de Italia 12 días desde Barcelona

Día 1. (Lunes) BARCELONA

¡Benvinguts a **Barcelona**! Al llegar al aeropuerto, se le estará esperando para traslado a su hotel incluido. Recomendamos aprovechar este día libre en la **Ciudad de Gaudí**. A continuación le damos varias ideas para organizar su tiempo: visitar el famoso **Park Güell**: parque repleto de esculturas, estructuras y mosaicos diseñados por el gran Gaudí (en ciertos horarios la visita es gratuita), *visitar la Casa Batlló* del mismo arquitecto, visitar el parque de la Ciudadela con sus museos, su lago por el que navegar y su zoo. Para los amantes del fútbol, les sugerimos *visitar el Camp Nou*, sede del club de fútbol de Barcelona. Si bien prefieren salir en búsqueda de una de *las mejores vistas de Barcelona*, es altamente recomendable subir al Monte Tibidabo, repleto de edificios modernistas y con un pequeño parque de atracciones de estilo vintage que es, además, el parque de atracciones más antiguo de España y el tercero de Europa. Coronando el parque se encuentra el **Templo Expiatorio del Sagrado Corazón**, que nos recuerda a la Basílica del Sagrado Corazón, ubicada en París. Otras opciones son visitar la

Fundació Joan Miró, con múltiples obras del artista, pasear por el romántico parque del Laberinto de Horta, o aprovechar el día con una de nuestras [excursiones al Monasterio de Montserrat](#), [excursiones a Girona y Figueres](#), o pasar un día inolvidable recorriendo la escarpada [Costa Brava](#), actividades que podrán contratar en nuestra página web. Por la tarde recibirá información para el comienzo de su circuito o bien podrá consultarla en los carteles de recepción. Alojamiento.

Día 2. (Martes) BARCELONA – GIRONA

Despertamos en Barcelona. Tras desayunar, subimos al autobús para **visitar Barcelona con guía local** o a veces con nuestro guía acompañante. Durante la visita veremos el Monumento a Colón, la Plaza de Cataluña, el Paseo de Gracia donde se encuentran todos los grandes comercios, la gran Diagonal atravesando Barcelona y rompiendo con la perfección de sus calles perfectamente ordenadas en cuadrados... Bajaremos entonces a ver la impotente **Sagrada Familia de Gaudí** desde fuera. Continuamos a **Montjuich** con sus instalaciones olímpicas y zonas deportivas y la **Plaza de España**. Regresamos entonces cerca del **Barrio Gótico** para finalizar la visita y que puedan almorzar o comenzar sus actividades de la tarde por la zona. Al final de la tarde saldremos de Barcelona hacia el norte de Cataluña. Antes de ir al hotel, un paseo por Girona, para descubrir su núcleo histórico de gran belleza, destacando sus casas coloridas, el antiguo barrio judío o la catedral.

Día 3. (Miércoles) GIRONA – ARLES – CARRIERES DE LUMIERE – CHAMBERY

Saldremos a Francia, atravesamos la Provenza. Paramos en Arles, pequeña ciudad Patrimonio de la Humanidad, recordaremos a Van Gogh, podremos ver su teatro romano y sus pequeñas iglesias románicas. Tiempo para pasear y almorzar. Seguimos e incluimos entrada a Carrières de Lumière, impresionante espectáculo de arte, imagen y sonido bajo tierra, en unas antiguas canteras. Continuamos hasta Chambery, llegada y alojamiento en la encantadora capital de la Saboya, ciudad de estilo medieval con hermoso casco histórico y gran castillo. **Nota: Cuando por afluencia de público no sea posible obtener las entradas para el espectáculo de Carrières de Lumière, como alternativa se dará un traslado al acueducto romano de Pont du Gard.*

Día 4. (Jueves) CHAMBERY – GINEBRA – CHILLON – GRUYERE – LEYSIN

Viajamos a Suiza. Ginebra, llegada. Con nuestro guía iremos al Palacio de las Naciones (sede de las Naciones Unidas en Europa) y al bonito Jardín Inglés con su reloj de flores y admiraremos el “Jet d’Eau”, la fuente más alta de Europa. Posteriormente, seguiremos al Castillo de Chillon, construido en las aguas del lago. Entrada incluida a este fantástico castillo medieval. Seguimos a la pintoresca población amurallada de Gruyere, conocida mundialmente por su queso. Muy próximos se encuentran algunas de los principales fabricantes de Chocolate de Suiza (Nestlé entre otros), visitamos la fábrica de chocolate Cailler, dulce degustación incluida. Continuación por pequeñas carreteras entre bucólicos paisajes de montañas y pueblos muy pintorescos de madera hasta Leysin, bonita población vacacional con espectaculares vistas a la llanura del Ródano y del Mont Blanc, conocida por su estación de deportes de invierno o sus posibilidades para hacer senderismo. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 5. (Viernes) LEYSIN – GLACIER 3000 – INTERLAKEN – LUCERNA – ZURICH

La etapa de hoy tiene paisajes bellísimos de alta montaña. No olvide su ropa de invierno, subimos en teleférico a uno de los puntos más espectaculares de Suiza donde podrá ver el hielo y la nieve todo el año. Incluimos la subida en teleférico a Glacier 3000, un lugar idóneo para dejarse seducir por el paisaje de los Alpes suizos rodeados por sus glaciares y montañas, podrá caminar en el puente colgante sobre el vacío entre dos cumbres de montaña, entrar en la Catedral de Hielo o conocer el Fun Park. Tras ello, continuamos hasta Interlaken (Entrelagos), una población construida sobre una angosta franja de valle, entre las aguas color esmeralda del lago de Thun y el lago de Brienz, donde disfrutaremos de tiempo libre para almorzar. Tras ello, continuamos hacia Lucerna, una de las ciudades más bellas de Suiza. Continuamos a Zúrich, un tiempo para pasear en el centro antes de ir al hotel. Nota: En ocasiones, debido a condiciones meteorológicas como lluvias o fuertes vientos, el teleférico al Glacier 3000 podrá no operar.

Día 6. (Sábado) ZÚRICH – MORCOTE – COMO – MILÁN

Tras el desayuno, viajamos a la pintoresca localidad de Morcote, con sus casas hechas de piedra cubiertas de flores. Entramos en Italia, paramos en Como, a orillas de su lago, en la ciudad destaca la catedral gótica. Llegada a Milán donde nuestro guía nos llevará a la impresionante Plaza del Duomo. Tiempo para pasear y cenar. Traslado al hotel.

Día 7. (Domingo) MILÁN – GÉNOVA – PISA – FLORENCIA

Saldremos de Milán hacia la región de Liguria, de magníficos paisajes. Paramos en Génova, histórica ciudad cuyo origen se remonta a la época romana y posteriormente, durante la época Medieval, fue poderoso estado marítimo. Tendremos tiempo para pasear por su bonito centro histórico, donde destaca la catedral románica y la Piazza Ferrari. Siguiendo bonitos paisajes costeros continuamos hacia la Piazza Dei Miracoli (Plaza de los Milagros) en Pisa, donde habrá tiempo para admirar uno de los complejos de arte más atractivos y bellos de Italia, incluida la conocida Torre inclinada de Pisa. Continuación hacia la capital de Toscana. Llegada al hotel en Florencia y alojamiento.

Día 8. (Lunes) FLORENCIA – ROMA

Tras el desayuno realizamos una visita panorámica de la ciudad para conocer sus principales puntos de interés: la catedral gótica (duomo), el antiguo puente de Piedra (Ponte Vecchio) con sus tiendas de orfebres y la plaza de la Signoria, el corazón político de la ciudad con el ayuntamiento en edificio medieval. Tras la hora del almuerzo, continuamos la ruta hasta Roma. Por la noche nos desplazamos al barrio de Trastevere, animado barrio de la ciudad conocido por sus típicos pequeños restaurantes, donde podrán cenar. Alojamiento.

Día 9. (Martes) ROMA

Le incluimos una visita panorámica durante la cual tendrá una introducción a la ciudad eterna. Finalizamos en San Pedro del Vaticano. Puede usted conocer la basílica y los museos. Por la noche incluimos un traslado al Trastévere, animado barrio de la ciudad conocido por sus típicos pequeños restaurantes.

Día 10. (Miércoles) ROMA – BOLONIA – FERRARA – VENECIA

Tras el desayuno salimos hacia la Toscana y la región de Emilia Romana. Bonitos paisajes atravesando la cordillera de los Apeninos. Bolonia, capital de la Emilia -Romana, es una ciudad con una rica historia que data de la época romana, además de un importante centro cultural y gastronómico de Italia. Podremos pasear por sus pasajes cubiertos que se extienden a lo largo de muchas calles y edificios, sus torres y su plaza mayor. Bolonia además es conocida como la «ciudad de la comida», aquí se originaron platos famosos como las pastas boloñesas como las tagliatelle al ragù (famosa salsa boloñesa) y las lasañas. También es famosa por sus embutidos, quesos, y por supuesto, el helado italiano. Tiempo para almorzar. Por la tarde continuamos nuestra ruta a Ferrara, la rodean 9 km de murallas, su centro ha sido declarado patrimonio de la Humanidad, destaca el gran castillo medieval, la catedral de San Jorge y sus palacios renacentistas. Continuación hacia Venecia, **Venecia**, uno de los lugares más fascinantes del mundo, con sus canales surcados por góndolas. Llegada al final del día y alojamiento en el hotel (zona de Mestre).

Día 11. (Jueves) VENECIA

Desayuno. Nos embarcamos en una lancha para llegar a la **Plaza de San Marcos**, el corazón y símbolo de Venecia. Encuentro con nuestro guía local y comenzamos una **visita panorámica a pie en Venecia**. Contemplamos sus edificios más representativos: la **Basílica de San Marcos**, principal templo católico de la ciudad, obra maestra de la arquitectura bizantina con su glorioso **Campanile**, el **Palacio Ducal (Palazzo Ducale)**, el **Museo Correr** y la **Torre dell'Orologio** o el **Puente de los Suspiros** que une el Palacio Ducal con los calabozos. Seguiremos nuestra ruta por el **Sestriere de San Marco**, el barrio más conocido y visitado de Venecia. También **visitaremos una fábrica de cristal de Murano**, donde podremos admirar las técnicas tradicionales de trabajo en vidrio. Tarde libre a su disposición. Alojamiento en el hotel (zona de Mestre).

Día 12. (Viernes) VENECIA

Después del desayuno, fin de nuestros servicios.

Resumen

- **Ciudad de salida:** ESPAÑA, Barcelona
- **Ciudad de regreso:** ITALIA, Venecia
- **Ciudades por donde pasa el tour:** Barcelona, Arles, Carrieres de Lumiere, Chambéry, Chillon, Como, Florencia, Gerona, Ginebra, Gruyere, Leysin, Lucerna, Milán, Morcote, Pisa, Roma, Venecia, Zúrich
- **Países por donde pasa el tour:** SUIZA, ESPAÑA, FRANCIA, ITALIA
- **N.º de días del tour:** 12
- **Día de salida del tour:** lunes. Consultar salidas disponibles